

II Subida al Santuario de la Asociación de Discapacitados "Abriendo Camino" de Mengíbar

El domingo día 8 de noviembre de 2009, tuvo lugar la Segunda Subida al Santuario de la Virgen de la Cabeza, de la Asociación de Discapacitados "Abriendo Camino" de Mengíbar, con una afluencia muy superior a la del año pasado.

En esta II Subida ha colaborado la Asociación de Senderismo "La Tortuga", de Mengíbar , "Peregrinos del Alba", de Andujar y Ayuntamiento de Mengíbar.

También agradecer la colaboración de los sanitarios que en todo momento nos acompañaron en previsión de cualquier incidencia que pudiera ocurrir.

El objetivo de esta subida era el de realizar ruta por el Parque Natural de Sierra Morena en Andújar, que este año celebra los 20 años de su fundación, y que sirve de convivencia entre todos los participantes a la misma.

También con este motivo se les ha regalado a cada uno de los miembros de la asociación , una mochila y una gorra con referencias al Parque Natural.

Este año la subida se ha realizado por el Camino Viejo de la Herradura hasta llegar a la " Fuente del Madroño", donde después de que Luís Beltrán nos dejara unas palabras así como una salve, los peregrinos que habían hecho el camino tres veces, bautizaron a los nuevos peregrinos, como es norma.

Después, nos trasladamos al "Cerro" donde en la casa de Villanueva de la Reina, a cuya cofradía hay que agradecer que generosamente nos cedieran su casa, se degustó una exquisita paella.

Finalizada la comida se hizo entrega de la credencial de "Peregrino de la Virgen de la Cabeza", a los miembros de la Asociación.

Seguidamente nos trasladamos al Santuario para participar en una misa, que el Parroco de la iglesia de Sta. M^a Magdalena, de Mengíbar, Jose Antonio Sanchez, ofició para todos los participantes en esta Subida al Santuario, y en la que como deferencia todos los niños miembros de la asociación tuvieron su lugar en el Altar Mayor, desde donde siguieron el transcurrir de esta misa, participando en las ofrendas.

A todos ellos , al finalizar la misa, se les hizo entrega de un "Estatuillo"

Agradecer también las facilidades para todo lo referente al Santuario que el Trinitario parroco del Santuario, el padre Rafael Marques, tuvo con todos nosotros.

A la vez pido disculpas si olvido mencionar a alguien de los que generosamente han colaborado para que este día fuera inolvidable.

Un acto memorable y un día inolvidable para todos los que participamos, y ojalá que cada año se repita esta Subida al Santuario, y que la participación sea cada vez mayor.

Sirva este testimonio gráfico como muestra de la integración del discapacitado en la sociedad mengibareña y, por extensión, en los pueblos limítrofes de la comarca, fruto del encomiable trabajo de los miembros de la Asociación "Abriendo

Camino" y Taller Ocupacional de Mengíbar.

Un abrazo para todos los integrantes de las distintas a sociaciones, participantes y colaboradores que han hecho que este día se haga un hueco en nuestros recuerdos y seguro que permanecerá ahí por mucho tiempo.

Os dejo cuatro galerías de fotos , así como un vídeo que pretenden dejar testimonio de lo acontecido en este día.

Tambien agradecer a Eduardo Polaina las fotos que me ha cedido, del acto de entrega de credenciales.

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [FOTOS-3](#) [FOTOS-4](#) [VÍDEO](#)